
Pièces 10 Pièces

Superficie 420 m²

Référence 050224

Prix 18 000 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Vivez  le  luxe  à  l'état  pur  dans  cette  propriété  d'exception  nichée  au  coeur  d'une

pinède  qui  s'ouvre  sur  la  méditerranée.  2  850  m2  de  calme  et  de  douceur  sont

aujourd'hui proposés à la vente avec un sublime projet de rénovation de la bâtisse

existante. La villa s'inscrit  dans la tradition méditerranéenne avec son architecture

de style provençale,  son patio d'inspiration hispanique et  ses jardins d'agréments

complantés  d'essences  rares.  Avec  une  surface  de  549m2  habitables,  cette  villa

offre des prestations d'exceptions : Un vaste espace de réception prolongé par un

jardin d'hiver, 4 chambres ...

Experience  pure  luxury  in  this  exceptional  property  nestled  in  the  heart  of  a  pine

forest  which  opens  onto  the  Mediterranean.  2,850  m2  of  calm  and  softness  are

now offered for sale with a sublime renovation project for the existing building. The

villa  is  part  of  the  Mediterranean  tradition  with  its  Provençal  style  architecture,  its

Hispanic-inspired patio and its ornamental gardens planted with rare species. With

a  surface  area  of  549m2,  this  villa  offers  exceptional  services:  A  large  reception

area  extended  by  a  winter  garden,  4  bedrooms  with  bathrooms,  a  cinema  room

and a sauna. 2 large ...

AURUS IMMO

14, rue Maréchal Joffre - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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